



PASIÓN POR EDUCAR

Nombre de alumnos:

Vanessa Monserrat Gómez Ruiz.

Nombre del profesor:

María del Carmen López Silba.

Nombre del trabajo:

Individuos y familia en el lugar y en la comunidad.

Materia:

Fundamentos de Enfermería III.

Grado: “3”

Grupo: “B”

Comitán de Domínguez Chiapas a 11 de junio del 2020.

FUNDAMENTOS DE ENFERMERIA III

11/06/2020

INDIVIDUOS Y FAMILIA EN EL LUGAR Y EN LA COMUNIDAD.

- En el proceso de interacción, la enfermera debe hacer uso de su experiencia clínica de su preparación académica y principalmente exhibir gran parte del componente estético que se percibe a través del sentido común, intuición, sensibilidad y habilidades comunicativas.

Este componente se hace visible en las interacciones que se dan en respuesta a las demandas de cuidado de personas o familias.

En enfermería son varios escenarios como el hospital, el domicilio, la escuela, el trabajo.

ORIENTACION CENTRADA EN LA ENFERMEDAD Y UNIDA A LA PRACTICA MEDICA.

- La persona, es un todo formado por la suma de partes independientes.
- El entorno es independiente.
- La salud es la ausencia de la enfermedad.

El cuidado enfermero en la atención Primaria está dirigido a la promoción de la salud, la prevención, recuperación, y rehabilitación de las enfermedades situando los servicios en personas, familias y la comunidad, teniendo el conocimiento enfermero y elemento de apoyo que facilitan a mejorar al paciente, Es fundamental para la supervivencia, el desarrollo y la capacidad de enfrentarse a los sucesos de la vida.

El cuidado con enfoque comunitario es un modelo de atención que responde a las necesidades de comprender e integrar el cuidado de la salud, este paradigma tiene la capacidad para resolver sus problemas de salud, se deben considerar los valores, creencias y prácticas de las personas que tienen bajo cuidado.

